
 

 

 

 

 

 

 

Club VTT Argentonnais 

 

 

Compte rendu de l’ASSEMBLEE GENERALE    13 octobre 2023 

Restaurant l’Escapade, Le Pêchereau 

 

Introduction : 

 L’assemblée générale est déclarée ouverte à 19h05 par le président Florent 

Hivernat 

22 adhérents, parents et amis ,sont présents dans la salle,  Jean- Paul Guy, 

adjoint au sport, représente la municipalité d’Argenton . 

 

Rappel de l’ordre du jour 

 

Bilan moral 

 

Le président de séance est Florent Hivernat, co-président 

 

Il débute la séance par les remerciements à  

     °la municipalité, qui nous a prêté gracieusement la Halle municipale 

sur les 2 randonnées organisées cette année. 

     ° les différentes communes traversées lors des 2 randonnées 

organisées par le club 

     ° nos partenaires  historiques: Cycle’one,  restaurant l’Escapade. 

     ° notre partenaire principal : la volaille des Prés de Mauges, Laetitia et 

Denis Berthon 

     ° L’UFOLEP 36 qui nous apporte son aide logistique. 

    ° Les commerçants Argentonnais qui ont soutenu le club dans 

l’organisation du VDC : charcuterie Fournier, entreprise Melle Desserts, 

boulangerie Martinelli, entreprise Barilla. 

  

  Bilan moral  approuvé à l'unanimité 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Rapport d’activité 

Nombre d’adhérents  en 2022-2023 : 48 

Aujourd’hui, 35 inscrits, mais 7 sont encore en attente. 

 

Les temps forts de la saison 2022-2023 :  

 

 ° La randonnée du Val de Creuse le 25 juin 2023, .Elle a réuni 126 

participants. 5 parcours étaient proposés, de 23 à 70 kms. Seulement 6 

participants sur le parcours de 23 kms, 

            ° La randonnée «l ’Argentonnaise » organisée pour la 2eme fois le 17 

septembre 2023, et qui a réuni 127 participants contre 90 l'an dernier. Cette 

randonnée cible plus un public familial et a remporté un vrai succès auprès 

des participants. Elle proposait 4 parcours , de 25 à 61 kms.  

 ° Les sorties dominicales se sont déroulées de manière régulière, avec 

une participation importante. Florent Hivernat remercie Philippe et Gérard 

pour l’organisation de ces sorties. 

            ° Participation au forum des associations d'Argenton le 9  sept 2023 

    ° Des adhérents adultes ont participé à de nombreuses randonnées : 

Transmillevaches, les Mimosas ( Ile d'Oléron), les 100 kms de Bourgueil. , un 

enduro. Pour les jeunes de l'école, organisation d'un stage sur une journée à 

Guéret , encadré par le club CreuseO2. 

 Concernant le tarif des adhésions, l'augmentation prévue n'a pas été mise 

en place en 2022-2023 mais le sera à la rentrée 2023-2024. L’adhésion jeunes 

passe de 13 à 15€, l’adhésion adultes de 16 à 20€. 

 

L’école de VTT 

  

  La parole est donnée à Yannick Batard, Co-président, qui fait le 

bilan des licenciés en ce début d’année : L’école compte 13 jeunes licenciés, 

et 6 en cours de validation , dont aucun enfant de moins de 10 ans .Les 

entraînements ont lieu tous les samedis, de 14h à 16h30. 

 Les jeunes de l'école ont participé au stage Creuse O2, une sortie à 

l'étang Duris, une sortie à Méobecq  ainsi qu'aux 2 randonnées du club. 

  Un débat s'instaure sur la rénovation du local attendue depuis 1an. Mr 

Guy précise que ce sera effectif après la construction d'un local technique . 

Ces travaux de rénovation pourraient commencer fin 2024. Marie-France 



 

 

 

 

 

 

 

Bellesoeur et Florent Hivernat interviennent pour préciser que la  subvention 

accordée l’an dernier par le Fonds d’Aide Rural, d’un montant de 3500€, est 

destinée à cette rénovation Ils souhaiteraient pouvoir dépenser cette somme 

afin d' effectuer une  demande de subvention sur de nouveaux projets . 

 Yannick Batard remercie toutes les personnes bénévoles qui participent à 

l’encadrement des jeunes, les animateurs et adhérents: Thierry, Patrice, 

Etienne, Alain, les parents: Cédric, Guillaume, Guy.  

 

  Rapport d'activité voté à l'unanimité 

 

Bilan financier ( ci joint) 

 

 Thierry Audoux, trésorier, présente l' état financier du club. 

    En cette fin d’exercice, apparaît un déficit de 300€, Mais il précise que le 

club n'a pas bénéficié de la subvention municipale cette année . 

 Un débat s'instaure sur le sponsoring. Jean-Claude Arnaud suggère de 

contacter un maximum de commerçants de la ville. Guy Bodin nous informe 

que l’entreprise Barilla ,à Montierchaume , accepterait un partenariat avec 

notre club. 

 Le bilan financier des randonnées est positif. Afin d'attirer plus de 

participants, Florent Hivernat propose d'associer des parcours pour marcheurs. 

Thomas Prigot suggère d'inviter des membres d'un club d'un autre 

département afin de faire connaître nos parcours et augmenter le nombre de 

participants aux randonnées.  

 

  Bilan financier voté à l’unanimité 

 

Bilan prévisionnel (ci-joint) 

 

 Bilan prévisionnel voté à l’unanimité 

 

Les Projets 

  

Organisation de 2 randonnées : le Val de Creuse , dimanche 23 juin 2024  

                   L’Argentonnaise ,  dimanche 22 sept, 2024 

Afin d’attirer des Vététistes de Creuse et de Haute-Vienne, Florent Hivernat 



 

 

 

 

 

 

 

propose pour le Val de Creuse un départ de Cuzion , Gérard pouvant apporter 

son aide tant pour la logistique que pour l’élaboration des parcours. 

    ° Organisation  d' une sortie découverte dimanche 5 novembre, ouverte 

à tous, adultes, enfants à partir de 8 an,s, VTT, VTTAE . 

       ° Reconduction d'une journée à Guéret, ouverte à tous les membres 

du club 

        ° Reconduction également de la sortie au lac de St Pardoux sur une 

journée, ouverte aux adhérents et aux parents.          

     ° Les 24 heures de Touraine, Nousilly ( 37), épreuve par équipes ,1r 

WE de septembre 

      ° sortie « Le tour des lacs », Hubert Prigot va faire une demande 

auprès d'EDF . 

        ° Aménagement du terrain prés de l'école ( bosses, tremplins..) 

        ° Participation à la randonnée «  les mimosas » 1er WE de février. 

Philippe Arnaud se renseigne pour un éventuel hébergement dans un centre 

USEP. 

 

Florent Hivernat remercie tous les bénévoles qui viennent aider aux 

randonnées. 

 

Renouvellement du bureau 

 

 Denis Berthon fait part de sa décision de quitter le bureau, Olivier 

Boilève souhaite ne plus apparaître en temps que vice-président mais 

continuera à assurer au sein du bureau ses responsabilités de  Web-master. 

 3 adhérents se portent candidats : Alain Faure, Philippe Arnaud, 

Stéphane Bréjaud. 

 Modification du bureau votée à l'unanimité   

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h10. 


